

Auszug aus dem Beschlussprotokoll 21. Ratssitzung vom 5. November 2014

**484. 2014/338
Postulat von Martin Bürlimann (SVP) und Kurt Hüsey (SVP) vom 29.10.2014:
Metallrückgewinnung aus Kehrrihtschlacke, Rückerstattung der Erlöse an die
Gebührenzahler**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Tiefbau- und Entsorgungsdepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Martin Bürlimann (SVP) begründet das Postulat (vergleiche Beschluss-Nr. 462/2014).

Kyriakos Papageorgiou (SP) begründet den namens der SP-Fraktion gestellten Ablehnungsantrag.

Matthias Probst (Grüne) stellt folgenden Textänderungsantrag:

Der Stadtrat wird gebeten, dafür zu sorgen, wie ein allfälliger Gewinn ~~die Erlöse~~ aus der Metallrückgewinnung aus Kehrrihtschlacke dem Konsumenten in geeigneter Weise zurückgeführt werden ~~kann können~~.

Martin Bürlimann (SVP) ist mit der Textänderung einverstanden.

Das geänderte Postulat wird mit 60 gegen 58 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat